

ワークキャンプ2020-3 7月10日(金)から12日(日)

ニュースでは梅雨前線の影響で、九州(熊本・鹿児島)に大雨が降り、球磨川流域で洪水の被害が出ていると伝えていました。長野県でも木曾地方に大雨が降っていますが佐久は曇、山荘もカラットした空気でした。

早朝、4時に松田を出発して、山中湖・河口湖・甲府・須玉・野辺山・佐久・山荘(195km)8時に到着、くもりで気温は16℃と低めです。

今回の作業予定は一階部分のフローリング設置作業、勝手口のガラス扉に付いているシリンダー錠の調査、雨樋と部品の確認、不要品の片付けなどです。フローリング材は材木屋さんからいただいた物で、13種類の違った材料(メーカー・色など)なので色合いをどのように合わせるか、そして板と板をつ

なぐ突(サネ)がメーカーによって違うので、それをどのように組み合わせるか、強引にたたいて入れることも出来ないのです、大変苦労しました。(尾方さんが)まずは床に置いてある道具や材料を片



付けます。そして釘や木ねじなども落ちているので箒である程度清掃してから、集塵機(リョウビ製)でおがくずや木片を綺麗に清掃します。尾方さんは入り口のある東側から白っぽいフローリングを張り始めました(白が一番多いので)

一番最初に張る板が正確(直角)でないと、ドンドンズレてしまいます、1列目が肝心です。3列目まで同じ材料があったのでサネの問題はありませんでしたが、材料が変わるとフローリングを差し込むのに手間がかかります。それに、あまり色が違うと見た目が良くありません。そこを考慮して、材料を選び施工していきました。夕方までに12坪(24畳)ほど作業が進みフローリングは薄いブラウン系になりました。 昼食は月見うどん



私は勝手口(西側)のサッシに付いているシリンダー錠を分解して、交換可能か調査を開始、このサッシも材木屋さんからいただいた物で、三重ガラスの高級品でしたが、施錠する鍵は付いて



いなかったのでも今でもホールに施錠することが出来ませんでした。シリンダー錠はネジ一本で固定されているので簡単に取り外す事が出来ましたが、メーカーや型番が刻印されていません。横浜に持ち帰ってサッシメーカーに（シャノン）問い合わせて確認します、同じ物が見つかれば幸運です。

昨夜はずいぶん強い雨が降っていましたが、午後から天気も回復して、風もさわやかにホールを吹き抜けていきます。3時の珈琲を飲みながらコロナやスカウト活動の話し小休止。1日目の作業は16時に終了

買い出しのついでに、温泉へ（サンピア）行ったところコロナ対策で氏名と連絡先を記入して消毒・マスクの着用そして料金値上げ（¥600→¥850）9ヶ月ぶりに来たのに値上げは残念です。今夜はステーキにサラダ、冷えてきたので薪ストーブを焚いてゆっくりくつろぎます。



iPadにダウンロードした「ハドソン川の奇跡」バードストライクでエンジン停止した旅客機をハドソン川に着水させた奇跡のドラマ！トムハンクス主演・クリント・イーストウッド監督 楽しみました。★5つ
22時就寝

7月11日（土） 6時起床 外気17℃ 室内24℃ 明け方強い雨・のち曇時々晴れ

朝はいつものように、お茶を2杯とヨーグルト+野菜ジュース。NHKFMでピーターバラカンの音楽番組を聴く。NHKニュースでは各地で大雨の予報、東京ではコロナ感染者数200人以上（検査数が多ければ感染者は増える、重傷者は数人）天気が良くなれば建築材を梱包していた段ボールや包装材を焼却したかったのだが、雨が断続的に降るので、明日に延期。

9時ごろ尾方さん到着！ 昨日は広いところで、作業もはかどりましたが、これから仕切りやドアなどで細かく切り込みを入れながらの作業なので複雑になります。そして、フローリングの材料を合わせるところの「さね」の形状も違い尾方さんを悩ませる作業が続きます。しかし、尾方

さんの手にかかると、何とかなってしまいますから不思議ですね！「どうしようかな」と言って考え、材料を刻んで、時にはハンマーや小槌で板をたたき（力尽く）ピタッと仕上げているのです。これってやはり「名人技」です。 昼食は「絶品湯麺」 15時に作業終了。



7月12日（日） 5時30起床 16℃ 24℃ 晴れ

久しぶりに朝から日差しが入り、天気は回復傾向、ログハウスの窓も全開に。段ボールや梱包資材を焼却するチャンス到来、ホールからリヤカーで処分品を運搬して、点火！



今日は日曜日なので、尾方さん15分早く到着（道が空いている）台所・洗面のフローリング設置（白・マーブル）細かい切り込みや、タテ・ヨコの線を合わせるのにかなり苦労しましたが、流石・神業！ 2方向から回り込ん

だフローリングもピタリと合わせることが出来ました。昼食のホットドックとフルーツをほおぼって、休憩も取らずに作業を進めました。最後はトイレを仕上げで14時終了。

次回の材料を確認して「じゃあな～」と言って引き上げる尾方さん。 「お疲れ様でした」

早めに終わったので後片付け・戸締まりをして、松田まで帰ることにしました。日曜日なので渋滞を予測していましたが、14:40出発 18:50着（4時間8分）事故や渋滞も無くかなり良いペースで帰ることが出来ました。

次回は7月23日から26日 作業は24日から26日の予定です。お手伝いいただける方はご連絡ください。

